Le Carnaval 2020

Cette année 2020 le carnaval est comme tombé dans la routine, toujours les mêmes animations, toujours les mêmes styles de costumés et la qualité n'est pas toujours au rendezvous. Il n'y a pas eu l'irruption de costumes très inventifs, audacieux dans l'emploi de nouvelles matières. Pas d'éblouissement. Et par suite de l'arrêt prématuré du carnaval le dimanche soir, à cause de la menace du covid 19, les italiens n'ont pas pu montrer leur talent qui explose en général le Mardi gras. Le carnaval subit les conséquences de la crise économique : la classe moyenne souvent créatrice des costumes de fantaisie s'appauvrit et les couturières créatives ont vieillit et passent la main, les riches se rassemblent dans des soirées où explosent leurs moyens financiers en créant des costumes historiques très sophistiqués. Divorce qui fragilise le carnaval. Et je dois signaler et féliciter les efforts de certains français amoureux de Venise, qui organisent des concerts de qualité et des soirées dans des palais à des prix accessibles. Il y a aussi deux associations italiennes qui font le même travail. Mais tout s'est arrêté le soir du 23 février...